

富良野市立山部小学校だより

今年度の重点目標

「笑顔があふれる
子ども」の育成

しらかば

あたたかく かしく たくましく

令和4年3月24日発行 第12号

一年間ありがとうございました

富良野市立山部小学校長 桑原久美

強い日差しが校舎内に届き、半袖のシャツで過ごす子どもたちが増えています。雪解けも進み、春の訪れを感じさせます。グラウンドの周りの木々も芽吹き準備をしています。

18日には4名の卒業生を送り出し、そして今日24日は、修了式となりました。この一年を振り返り、子どもたち一人一人の成長が確実にあったと感じています。子どもたちを支えていただいたことはもちろん、本校の教育活動に、常に温かい御支援・御協力をいただいた多くの皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

卒業生は、いつも山部小の中心となって大きな力を発揮していました。毎日の清掃活動や、児童会、クラブ活動など、優しく温かく下級生に接していた姿が印象的でした。また、修学旅行での生き生きと楽しんで活動していた姿も心に残っています。

1年生から5年生も、この一年間でぐんと成長しました。一人一人に手渡された通知表には、その成長ぶりが記されていました。担任の励ましはもちろんですが、子どもたちの自己肯定感（自分のいいところ）を感じさせ伸ばすには、ご家庭や地域の方々の励ましや認める声掛けが欠かせません。子どもたちの「よいところ」を見つけたときは、力いっぱい褒めていただければと思います。

「自分にはいいところがある。」「自分の力が役立っている。」という体験が、これから世の中をつくる子どもたちの自信となり、道を切り開く基礎となるはずです。新年度も、今年一年間で育んだ、学びや心、体づくりをもとに、子どもたちには、更にいろいろなことに挑戦して欲しいと願っています。

明日から春休みです。一人一人が進級に向けて新たな希望や意欲をもち、今年一年の学びで不十分だったところを繰り返し学習したり、4月からの新しい生活に向けて生活習慣を整えたりと、しっかりと学びや心・体の準備ができるような春休みにしてほしいと思います。



新年度にむけて

令和4年度は、4月6日（水）の始業式、着任式、始業式からスタートします。まん延防止等重点措置が解除となりましたが、

学校では引き続き感染症対策に万全を期してまいります。各ご家庭におかれましては、「げんきしらべ」で体調管理を継続していただきますようお願いいたします。春休みの期間中に、何かありましたら学校へ連絡いただきますようお願いいたします。

